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要  望  書 

 

 日頃より、つくばの子どもたちの教育にご尽力いただき心より感謝

申し上げます。 

 ここ数年、猛暑が続き、熱中症対策をはじめ、幼稚園・小学校・中

学校の環境整備は大きな課題となっています。昨年度は一部冷房の導

入や、各教室への扇風機の設置など、暑さ対策をしていただいている

ところではありますが、家庭や街中では冷房のある生活があたり前と

なり、しかも最近の残暑の厳しさは子どもたちの健康・学習面に大き

く負担をかけています。 

 今一度、子どもたちの暑さ対策として以下の点についてご検討いた

だきたく要望いたします。 

 

 

記 

 

一． 各教室に冷房を設置することについて、地球温暖化対策、節電 

対策も鑑み、健康面、経費等の調査を行い検討をすること。 

 

一． 運動会・体育祭の開催日程をよく検討すること。 

 

一． 水分補給について、水筒持参などについて一律の対応を検討す 

ること。 

 

以上 


